

CANDIDATURE

CODIRECTION INFRAROUGE



Larissa (elle)
Dario (il)

Nous nous présentons

Chèr.es camarades,

Ensemble, nous nous présentons à la codirection de rédaction de l'Infrarouge.

Nous souhaitons nous baser sur le travail déjà fourni et apporter de nouvelles idées afin d'utiliser au mieux le potentiel de l'Infrarouge. Le plus grand nombre possible de personnes créatives qui ont envie d'écrire, de commencer des projets et trouver des nouvelles idées doivent être organisées dans le cadre de l'Infrarouge et permettre ainsi à la créativité existante de se développer dans un cadre politique. L'Infrarouge doit devenir un lieu où de nouveaux projets peuvent être lancés et rendus possibles, un lieu où des expériences peuvent être réalisées.

Nous sommes convaincu.es que la JS Suisse a besoin d'un magazine paraissant régulièrement, réalisé par les membres et pour les membres. Il doit être en lien avec les contenus du pôle formation, du comité directeur et surtout des assemblées, afin de pouvoir traiter les thèmes émergents de manière récurrente et approfondie. Grâce à cette méthode de travail, nos thèmes principaux seraient présents plus longtemps, les documents tels que les prises de position ou les résolutions pourraient être utilisés au maximum et les membres s'y intéresseraient de manière plus détaillée et variée. En abordant plusieurs thèmes, davantage de membres peuvent les découvrir, potentiellement mieux interagir avec les thèmes de la JS et développer ainsi une meilleure compréhension des tout ces sujets importants.

Ainsi, différents projets ou sections peuvent bénéficier d'une plus grande visibilité et d'une valorisation et s'essayer à la créativité au sein de l'Infrarouge. L'Infrarouge peut être plus qu'un simple magazine. En tant qu'organe du parti, nous voulons accorder une grande valeur à la formation des membres. Il est donc possible d'organiser des événements de formation, par exemple sur les médias ou sur les compétences couramment utilisées dans la rédaction.

Le potentiel de cet organe est grand, mais il n'est pas encore pleinement développé. Une rédaction forte est d'une grande valeur pour la JS Suisse.

Ce ne sont là que quelques-unes de nos innombrables idées sur tout ce qui pourrait être fait avec l'Infrarouge, n'hésite pas à nous contacter si tu as des questions. Notre motivation pour donner une nouvelle vie à l'Infrarouge est énorme. Nous serions donc très heureux.se de pouvoir compter sur ta confiance.

¡Venceremos!



Larissa Küng (elle) & Dario Bellwald (il)